



Bouygues Telecom commercialise ses offres Fibre dans les communes desservies par le réseau Très Haut Débit de Vendée Numérique

Paris, le 19 octobre 2021 – Bouygues Telecom vient de confirmer l'arrivée de ses offres sur le Réseau d'Initiative Publique de Vendée Numérique lors d'une conférence de presse tenue en présence de M. Alain Leboeuf, Président du Conseil Départemental de Vendée et Président de Vendée Numérique, et de Madame Katia Viel, Maire de Saint-Hilaire-de-Riez.

Pour les habitants de Saint-Hilaire-de-Riez, Challans et Froidfond, il est désormais possible de souscrire à l'une des offres Fibre disponibles dans les boutiques et [sur le site](#) de l'opérateur. Dès aujourd'hui, ce sont près de 16 000 foyers raccordés au Réseau d'Initiative Publique de Vendée Numérique et situés dans l'une de ces trois communes qui sont éligibles.

« Quelle que soit leur situation géographique, Bouygues Telecom a la volonté d'offrir à l'ensemble de ses clients les mêmes services avec la même exigence de qualité, au même prix. Les villes et villages de Vendée ne sauraient faire exception. » a rappelé Anthony Colombani, Directeur Corporate de Bouygues Telecom, lors de la conférence de presse. « À ce titre, nous sommes ravis de renforcer notre empreinte locale au-delà des grandes villes grâce aux efforts de Vendée Numérique. À nous désormais de prendre le relais. Rapidement, de nouvelles communes vendéennes seront rendues éligibles, avec un objectif de 20 000 prises commercialisées avant la fin de l'année sur ce RIP. »

Grâce à ses investissements humains et financiers, Bouygues Telecom contribue à faire de la France, le pays le mieux fibré d'Europe.

Il est possible, pour les particuliers comme pour les professionnels, de connaître à tout moment leur éligibilité en se rendant sur www.bouyguetelecom.fr.

Contact presse Bouygues Telecom

Jérôme Firon – 01 39 26 62 42 – jfiron@bouyguetelecom.fr

À propos de Bouygues Telecom

Opérateur global de communications, Bouygues Telecom se démarque en apportant tous les jours à ses 25,7 millions de clients le meilleur de la technologie. L'excellence de ses réseaux 4G et 5G, ses services dans le fixe et le Cloud leur permettent de profiter simplement, pleinement et où qu'ils soient, de leur vie digitale.

#OnEstFaitPourEtreEnsemble

www.corporate.bouyguetelecom.fr

Point sur le déploiement de la fibre par Vendée Numérique

Saint Hilaire de Riez, le 19 octobre 2021 – Entre 2017 et 2021 (phase 1), Vendée Numérique a déployé un réseau de fibre optique sur son périmètre d'intervention (la Vendée, hors agglomération de la Roche sur Yon et des Sables d'Olonne, ainsi que la commune de Mareuil sur Lay), avec 2 types de fibre :

- La fibre FttH à destination du grand public, dans 13 premières villes (75 000 adresses) ;
- La fibre FttE professionnelle, à haute qualité de services, sur 7 000 adresses professionnelles (420 zones d'activités et 1 000 sites publics). Ce programme est aujourd'hui finalisé, permettant ainsi de proposer aux PME vendéennes situées en zones d'activités une liaison Très Haut Débit sécurisée et performante. Plus de 550 entreprises et collectivités sont aujourd'hui raccordées à ce réseau.

Depuis début 2021, Vendée Numérique a entamé la phase 2 du déploiement de la fibre dans le département, avec l'objectif de proposer le Très Haut Débit à 100% des vendéens d'ici le 31 décembre 2023 (au global, sur l'ensemble des 2 phases, 360 000 adresses programmées). A date, 73 000 lignes ont été construites sur la phase 1 et 40 000 adresses sont aujourd'hui finalisées sur la phase 2, soit un total de 113 000 lignes construites (dont 85 000 commercialisables).

Si la construction du réseau constitue un point important pour la réussite du projet Très Haut Débit vendéen, sa commercialisation constitue l'autre point fondamental. **Ainsi, selon Alain Leboeuf** « *l'arrivée de Bouygues Télécom marque une étape essentielle, avec la présence désormais effective sur le réseau de Vendée Numérique des 4 grands opérateurs nationaux et la possibilité pour chaque vendéen de pouvoir disposer d'une offre concurrentielle complète et diversifiée.* »

Zoom sur le déploiement de la fibre à Saint Hilaire de Riez

La ville de Saint Hilaire de Riez a été intégrée dans la phase 1 de déploiement de Vendée Numérique, avec la programmation de 2 542 premières adresses FttH (particuliers) et 100 adresses FttE (entreprises et bâtis publics).

Entre 2021 et 2022, 15 580 nouvelles autres lignes FttH vont être construites, soit un total de 18 122 habitations et entreprises hilairoises prochainement desservies par une liaison Très Haut Débit. A ce jour, 3 282 adresses sont commercialisables et 820 foyers se sont d'ores déjà raccordés au réseau Très Haut Débit de Vendée Numérique sur la ville de Saint Hilaire de Riez.

À propos de Vendée Numérique

Vendée Numérique est un GIP (Groupement d'Intérêt Public) qui associe le Département et le SyDEV (Syndicat Départemental d'Énergie et d'Équipement de la Vendée). Il est chargé de développer l'aménagement numérique du territoire, conformément au Schéma Directeur Territorial d'Aménagement Numérique adopté par le Département en 2017. Vendée Numérique a pour objectif, en mobilisant des fonds publics et privés, de déployer un nouveau réseau de fibre optique permettant de proposer d'ici 2023 des accès Très Haut Débit à 100% des vendéens, soit près de 360 000 habitations, commerces, entreprises et sites publics...

Contact presse Vendée Numérique

Sébastien MILCENT – 02 51 44 20 35 – sebastien.milcent@vendeenumerique.fr